

Maricunga: Grupo Errázuriz aventaja a Codelco en trato con comunidades

Simco, empresa ligada al grupo Errázuriz, calificó como “inérito” un reciente acuerdo, para producir litio en el salar de Maricunga con la comunidad colla Pai Ote. La firma comunicó que el acuerdo establece “la creación de una mesa de trabajo permanente, la entrega de aportes y beneficios a la comunidad, compromisos y responsabilidades de las partes y mecanismos de resolución de diferencias”.

En tanto, Ercilia Araya, presidenta de la comunidad colla Pai Ote, resaltó que “dentro de la gobernanza del acuerdo se establece una mesa de trabajo, en la que se abordarán temáticas ambientales y sociales, a efec-

tos de resguardo de todos los factores de flora, fauna, derecho al agua y mantención de la formán de vida de las comunidades”.

Sobre la relación con Simco, Ercilia Araya dijo que el acuerdo se logró por los “principios rectores son la buena fe, transparencia, búsqueda de simetría, horizontalidad, respeto, fortalecimiento institucional y rendición de cuentas, entre otros aspectos”.

Ante este contexto, Araya no pasó por alto su relación con Codelco: “Valoramos mucho el que el acuerdo sea mejor que el que ofrece el contrato especial de operación de Codelco en Maricunga, tanto en inversión social como en respeto al derecho al agua”.